



広報 うらにし3月号

・JAまつり やってみるべし！
この冬の天候不順で農作物の生育が今一でJAまつりへの出品作物の落ち込みが懸念されるところで、各自治会に出品依頼がしつこくあった。それで10月末に義理で購入し、実家のアタイグリーに植えた「ジャガイモ」を出品した。全くの素人で、恐る恐るの出品であったが、「入選」の栄誉を受けた。「ジャガイモ」の部ではトップであった。形、色合い、サイズで評価されたとのことであるが20名余の出品者で一番とは・・・土が良い、植えた時期が良いとのことで、正にビギナーズラックで腕には関係無いようで、納得した。ラッキーであったが、何でもやってみるものだと感心した。因みに自治会からは、サトウキビ春植えで支店長賞「仲原勇」、漬物で優良賞「喜納千枝子」とハイレベルの方もおります。皆さん、来年ぜひエントリーを！

・放課後こどもフェスタ 14日
てだこ大ホールで開催された催して浦西放課後子ども教室（琉舞教室）の多良間妃乃（幼稚園児）比嘉りおら（小1）が堂々と琉舞2曲を踊り喝采を浴びました。関係者はハラハラしていたものの物怖じせず頗もしい限りでした。

残念ながら、今期で教室は閉じます。世話になった伊礼昭先生にはお礼申し上げます。

・交通安全功労者表彰 26日
高速西原IC内に事務所を構える交通機動隊の折々の交通安全出発式参加等による協力が認められて県警より功労表彰を受けました。24個人、16団体が表彰されました。居合わせた自治会員で交通部参事官の小禄重信氏と受賞の喜びを分かちあいました。

行政区住民登録人口（2月末）

世帯数 677 総人口 1804
自治会加入 407 加入率 60%

定期清掃（第3日曜日）

*サンレー紫雲閣職員参加
リサイクル活動（同上）

//// 3月行事 ////

デジタル写真講座（3・10・17日）
ピラティス体操（3・10・24・31日）
地域キ-パ-ソン養成講座（7・14日）
6日 美らまち通り隊活動日
12日 浦西中学校卒業式
13日 浦西駐車場抽選会
19日 生きがい交流会
寿JR津堅・浜比嘉の旅
22日 ふれあいサロン閉幕式
23日 当山小学校卒業式
27日 班長会・評議員会
***4月の予定**
4月 24日（日）定期総会

・かいぎん基金授与式 12日（金）

自治会内の緑化活動に弾みができます！

邦銀行本店
らり12日、那覇市・沖縄海
助成を受けた団体の代表者



受賞を受けた代表
平田清喜氏

かいぎん基金
6団体 249万円
本店で授与式

環境保全活動の一助となることを願う」といさつ。花咲章正光代表は「地域

環境保全活動に取り組む希望をの裏で、上地頭取は「基金が環

金の授与式を開き、県内で

第9回かいぎん環境貢献基

金の授与式を開き、県内で

沖縄海邦銀行（上地英由頭

）は12日、那覇市の本店で

6団体に計249万円を贈

た。上地頭取は「基金が環

境保全活動の一助となること

を願う」といさつ。花咲章正光代表は「地域

の人々に感動と癒やしを与える環境づくりに努める」と意気込んだ。

R（社会的責任）活動の一環として基金を創設。助成先は他の助成団体は次の通り。

総額4653万円となつた。今回を含めて、累計74団体、

添グリーンハイツ自治会（那覇市）▽浦西横瀬協会（那覇市）▽浦西横瀬協会（那覇市）▽浦西自治会・美らまち通り隊（同）▽八重瀬風景添付（八重瀬町）▽ヤンバルグリーン（八重瀬町）▽



の人々に感動と癒やしを与える環境づくりに努める」と意気込んだ。

・当山小分離新設を早期に実現する会 14日
既報の通り当山小超過密状況を解消するため、本格的な動きがありました。地域の議員及び自治会ともタイアップして早期実現にむけた具体的な組織ができたことで一步前進です。浦西自治会の子どもたちも通う学校ですのでよそ事ではありません。共同代表に、山城淳二元浦西中学校校長も含まれています。ご注目、ご協力をお願い致します。



・JICA所長来館 16日 自治会活動に高い評価
沖縄国際センター所長に就任した河崎氏と前任の柏谷（ウチバ）氏が挨拶に訪れた。河崎氏は愛媛県出身で、ネパール、パキスタン事務所長を務め、国内勤務は6年ぶりのこと。JICA所長が浦西公民館を訪れるのは初めてで、功労の極みです。自治会の国際交流会の取組及び青年会による研修生へのエイサーを指導に対する感謝の言葉がありました。

柏谷氏 河崎氏



・名画鑑賞会（ふれあいサロン）18日午前10時
これまで2度上映し好評だったことから、今回も寿クラブの皆様から要望のあった1950年作の邦画「また逢う日まで」を上映し、満足していただきました。

戦争で引き裂かれた恋仲の二人の純愛・恋愛物語で涙なしでは見られない色あせない名作でした。モノクロで「ガラス越しのキスシーン」と当時話題となった問題作でもあり、胸ドキドキのシーンもあり、若かりし頃を思い出し、若返ったとの声もありました。



3年連続1位の栄誉は、会員の健康に対する意識の高さの現れです。受診率は53.68%ですので、もっと高みを目指して頑張りましょう！ 市民交流室にて



・世界の秘境・ヒマールへ No.19

浦西団地の皆さん・・・ナマスカール E53 坂本守章
今回はネパールからではなく、インド大陸の南の小島「Sri Lanka」のことを紹介いたします。理由は、私達には年間20日間の任国外（ネパール以外の）休暇旅行が認められています。もちろん、旅行費用は自己負担ですが、私達が最も楽しみにしている休暇です。スリランカは16世紀の初めまで4王国（ヤームバーナム・コーッテ・シータワカ・キャンディ）でしたが、ポルトガルの侵攻によりキャンディ以外の王国は倒され、ポルトガルの支配が始まりました。1658年オランダがポルトガルを倒し、1796年にイギリスがオランダを倒し1948年まで長くイギリスの支配下にありました。イギリスの支配下では「セイロン自治領」と呼ばれ、1815年に内陸のキャンディ王国が倒され、全島支配が行われました。このため、首都のコロンボではポルトガル、オランダ、イギリス文化の影響を受けた建築様式がいたるところで見られます。しかし、苦難の歴史は1948年の独立から始まります。念願かなってイギリスからの独立が実現出来ましたが、島の7割を占めるシンハラ人と北・東部地区のタミル人（南インドからの移動）との公用語を巡っての争いが始まりました。争いはエスカレートし、タミル人の分離独立運動となり内戦状態に陥りました。7年前の2009年内戦が集結し、国作りが始まったばかりです。今回の旅行の行程は2月18日～26日までの8泊9日です。到着後、スリランカで活動している仲間（農業機械・音楽）2人と合流して最北端のJaffnaへ汽車で移動しました。Jaffnaはタミル語で仲間の2人はシンハラ語を使用していますので全く解らないと言っています。至る所で銃弾の跡があり、戦いの悲惨さを感じました。Jaffnaの2泊後、私1人の南下への旅行が始まりました。汽車は林の中や田んぼの横を走るため、野生のゾウを見ることも出来るそうです。田んぼにはゾウ避けの鉄条線が至る所で張り巡らしていました。昨日は中部の文化三角地帯と言われている世界遺産を観光しました。狂気の王カーシャバが建造した巨大な岩石の上の王宮「シーギリヤ」は見所です（写真1 シーギリヤ・ロック）。今日は（2月24日）はセイロン茶で有名な古都Kandy（キャンディ）の仏陀の歯が奉納されている「仏歯寺」（写真2 歯が奉納されている本堂）や市場（写真3 大バナナ）、明日は南部のゴールという町を訪れる予定です。

*今回の文章は一部「地球の歩き方」から引用しました。



*リサイクル収益金

2月末実績
285,750円
毎月第3日曜日

収益金は自治会活動費として有効に活用されています。今後とも、新聞、段ボール、アルミ缶などの提供にご協力お願いします。
*缶はつぶして出して頂けると助かります。



猫の糞便に憤慨

責任をもって猫の世話をしましょう
去勢・不妊手術をしましょう



野良猫にエサを与えてあなたへ！

その気持ちは分かります。しかし、エサのたくさんある所に猫達は集まり、子猫が生まれてしまったり、エサ場を汚してしまったりして近所の人たちに迷惑をかけ、人にとっても猫にとっても不幸なことになります。自分はエサを与えているだけ劍っているわけではないという責任逃れは通用しません。エサを与えているあなたが愛情と同じ責任を持って猫達に接して下さい。

成人祝い・誕生日祝いの寄付として 亀川博薰 3,000円、平川弁当 5,000円 【ありがとうございました】